

中 創立78周年 朝日つらぬく

日置市立伊集院北中学校 学校便り 2月号
令和7年2月20日発
校訓 「立志」「躍動」「友情」
キャッチフレーズ 「夢と誇りと感動の北中魂」
～スマイル北中～

結ぶ と つなぐ

校長 内 健史



- 手と指を動かすと脳が活性化すると言われています。今朝は、みんなで一緒に手を動かしてみましょう。まず、右手を結んでみましょう。そっと、ぎゅつと強く、最後は中間の力で。左手も同じようにやってみましょう。うまく力の加減ができましたか？次は、右手と左手をつないでみましょう。つないだら、周りの人と、両手のつなぎ方を比べてみましょう。人によって色々なつなぎ方があるものですね。指先でつなぐ人、こぶしを重ねる人、指と指を強くからめる人、…。つなぎ方に、その人の個性が表われているようです。
- 次は、右手と左手が離れないように、それぞれの手を外側に引っ張ってみましょう。…両手がつながったままにするために、どんなことをしましたか？ほとんどの人が、ぎゅつと力を入れて結ぶことで、両手をつなごうとしたと思います。今、実感したように、何かと何かをつなぐためには、自分の意思で、ぎゅつと力を込めることが必要なようです。
- 3年生は、卒業と進学に向けて、不安と期待を胸に懸命に最後の日々を過ごしているところですね。1・2年は進級して新しい学年、先輩になる準備中でしょう。いずれにしても、自分の意思と力で、今の学年をしっかりとしめくくる（結ぶ）ことが現在と未来をつなぐためには必要になります。他の誰かが代わりにしめくくってくれることはできないのです。
皆さんは、この北中で集団、公（おおやけ）の一員としてのあり方を学びながら、ものの見方や考え方、他の人への思いやり、行動の仕方を身に付け、成長させてきました。そんな力を発揮しながら、「大きな子ども」ではなく「小さな大人」として、一人一人が、そして学級・学年・学校という集団が、現在と未来をしっかりとつないでいけることを願っています。(2/18全校朝会)

真剣に、考えています



- 1・2学期の学校評価アンケートの中で、保護者の皆様から「安心して学び、過ごせる教室にしてほしい」「一人一人の学びへの意欲を高めてほしい」という声が寄せられました。私たち職員集団も、どうしたら現状を改善できるか、悩み、試行錯誤しながらこの1年を過ごしてきました。生徒や保護者の方々と対話を重ね、生徒と向き合い、学年や部会等で語り合うために積み重ねた時間と回数は、数え切れないものとなりました。にもかかわらず、問題が解決し、望ましい状態になったとは言いきれない状況があり、「何も変わっていない」というご意見もいただきました。それでも、今も私たちはできることを積み重ね、行動しながら、課題の解決策を「集団・関係づくり」「学習評価と個別学習の見直し」「全員が参加できる授業づくり」等の視点から真剣に考え、試行しています。来年度へ向けた学校としての改善策として具体化でき次第、生徒と保護者の皆様にお示しし、ご意見もいただきたいと考えていますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

地域と共に頑張っています！

コロナ禍を経て、少しずつ学校生活が元の様子を取り戻しています。地域の方々の協力をもらいながら、そして、時には地域の方々に元気をプレゼントしながら、北中生は頑張っています。

妙円寺中学生バレーボール大会（8月実施）

毎年、8月11日の山の日に中学生バレーボール大会が実施されます。今年度は、約70名の生徒が参加し、地区ごとにチームを作り、白熱した試合が繰り広げられました。見ている地域の方々を元気にしました。



P T A主催妙円寺詣り（10月実施）

昨年度から全校生徒を対象に妙円寺詣りを実施しています。今年度も生徒、保護者、職員と約170名で徳重神社まで歩きました。伊集院の歴史を感じる1日です。



1年生紙よろい作り（10月実施）



1年生の総合的な学習の時間は、「郷土を知る」をテーマとし、伊集院地域や日置市及び鹿児島県の歴史や風土を学び、体験を通して郷土のよさを理解することを目標としています。今年度も紙よろい作り普及会の方をお招きし、紙よろい作りを体験しました。すばらしい作品を完成させることができ、生徒も満足していました。

1年生の総合的な学習の時間は、「郷土を知る」をテーマとし、伊集院地域や日置市及び鹿児島県の歴史や風土を学び、体験を通して郷土のよさを理解することを目標としています。

妙円寺ジョギング大会（1月実施）

毎年1月に、妙円寺校区で地域の防火訓練や団地守り隊出初め式が行われ、その後、ジョギング大会が実施されます。

今年度は、部活動を中心に65人の生徒が参加し、女子は2km、男子は3kmの距離を力強く走り抜きました。先生方も一緒に走り、地域の方々からは、「中学生が走る姿に元気をもらいました。」とお声掛けいただきました。



3月の行事

- 3日(月) 北中安全の日
- 4日(火) 生徒集会
国際理解教室①②
- 5日(水) 公立高校入試③, クラスマッチ①
- 6日(木) 公立高校入試③, クラスマッチ②
- 8日(金) A L T来校, クラスマッチ③
- 10日(月) A L T来校
- 11日(火) 全校朝会, 卒業式予行, 卒業式準備
- 12日(水) 第78回卒業式（全員参加）



- * 卒業生は、9時までに登校します。
- * 保護者は、9時15分までに受付を済ませ、着席してください。

- 13日(木) A L T来校, 卒業式片付け
薬物乱用防止教室①
公立高校合格者発表③
- 17日(月) 学級生徒会
- 18日(火) 学年朝会
- 19日(水) 代議員専門部会
- 24日(月) 新入生物品販売
- 25日(火) 修了式, 離任式
P T A生活部校外補導, P T A送別式



※ 3月は特別校時が多くなります。詳しくは学級通信で確認してください。

入賞おめでとう

【女子バレーボール部】

第32回かぐや姫大会 第3位

【サッカー部】

U-14東市来サッカーフェスタ2025
優秀選手賞 卓 楓翔②

【女子ソフトテニス部】

第42回鹿児島県中学校選抜インドアソフトテニス垂水大会
第3位

第10回スポーツタニヤマ杯新春ソフトテニス大会
女子団体Aクラスの部 優勝
女子団体チャレンジクラスの部 第2位

【硬式テニス】

第36回鹿児島県中学生テニス新人戦
女子1年シングルス 第3位 比良 彩乃①

【保護者の皆様へのお願い】

令和7年度スタートに向けて、学級編制に取り組む時期になりました。今後、御家庭の事情等により、お子さんが本校を転出する可能性が生じた場合は、速やかに学校にお知らせくださいますようお願いいたします。